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18/06/2011

la Repubblica

BOLOGNA

Petrucci e il libro bianco dello sport: "Si, sono preoccupato" h
CO.nVeg.UO

«COME capo dello sport io esigo il rispetto dell e
regole e ho fiducia nell'operato dì Palazzi e dell a
procura federale» . Così ha risposto il president e
d& Coni Gianni Petrucci a chi gli ha domandat o
se nella vicenda del calcio scommesse chieder à
H massimo rigore . «Quando capitano queste co-
se sono sempre preoccupato», ha agg iunto il nu-
mero uno dello sport italiano, che ieri era ai Sa-
voia Regency in San Donato per presentare, co n
le istituzioni politiche e sportive regionali H "Libr o
Bianco per lo Sport in Emilia Romagna", nato
dall'impulso del Coni regionale e realizzato i n
collaborazione con Studio Ghiretti & Associati ..

«Diffidate di chi parla d i tolleranza zero», haan-
che detto Petrucci, che non ha citato nessuno
ma è possibile che si riferisse ai presidente del -

I"Uefa Platini, che nei giorni scorsi aveva appun-
to parlato di "tolleranza zero" a proposito dei gio -
catori che truccano le partite .

Per Petrucci, invece, «si deve applicare la leg -
ge e la legge già c'è . E chiara, e il ministro Maro -
ni è stato molto concreto, istituendo subito que-
sto nucleo investigativo» .

Quanto ai libro bianco, si tratta di un testo ch e
recepisce le linee guida e gli indirizzi in materia d i
sport forniti dai "White Paperon Sport" della Co-
munità Europea, cercando di adeguarli, per l a

IN VISITA

	

prima volta, alla realtà e alle esigenze del territo -
Gianni Petrucci,

	

rio in cui viene promosso; ribadendo l' importan -
presidente

	

za della funzione sociale dell'attività sportiva a
del Coni ieri a

	

tutti i livelli, dei suoi valori e della sua centralità
Bologna

	

culturale nella società civile .
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CORRIERE DI BOLOGNA

Al Savoia Il numero uno dei Coni: «Scommesse, diffidate dalla tolleranza zero» . Poi la replica all'assessore regional e

«Libro bianco dello sport», presentazione con battibecco
Mezzeffi: «Servono leggi» . Petrucci: «Va già bene così »

n [eri il presidente del Coni Gianni
Petrucci ha partecipato alla presenta-
zione del «Libro bianco per [ o
sport», preparato dal Coni emilia-
no-romagnolo per un'analisi sulle
politiche sportive da attuare in regio -
ne. E stata anche l'occasione per un
commento sul calcioscommesse :
«Lo scandalo c'è, non ne conosciamo
l'ampiezza ma ho detto a Maroni,
che é stato bravissimo a intervenire
subito creando un nucleo investigati -
vo, che noi siamo impotenti perché
la giustizia sportiva è fatta da volon -
tari. Diffidate da chi parla di tolleran-
za zero (come il presidente fida Plati -
ni,ndr) : ci sono delle regole che van -
no seguite, come capo dello spor t
chiedo il rispetto di queste regole».

Verta cì Gianni Petrucci, presidente del Coni Con la massima fiducia verso il pro -

curatore federale Palazzi : «Tanti da
fuori credono di sapere come dovreb-
be comportarsi Palazzi, che è perso-
na esperta e sicuramente sa cosa de -
ve fare . Questa federazione è sana.
Tutti parlano male del calcio, in que-
sti momenti : i detrattori pubblici po i
sono gli stessi che, in privato, fann o
a gara per entrare in questo mondo .
Il calcio muove interessi enormi e do -
ve c'è il soldo, l'interesse, c'è anche i l

Oggi tacca a PmndeM
Petrucci, assieme ai numero
uno della Figc Abete, sarà a
palazzo Re Enzo per il «premio
Bearzot» consegnato ai Ct

peccato . Infatti scandali simili sono
accaduti anche in Germania, Spagna
e Inghilterra, non solo da noi» ,

Dribblato un commento sulla ra-
diazione di Moggi, Girando e Mazzi-
ni («Non voglio commentare»), Pe-
trucci ha lodato l'iniziativa del Coni
regionale sul «Libro bianco» nel cor-
so di un dibattito anche acceso, nel
quale ha battibeccato con l'assessor e
regionale ano sport Massimo Mezzet-
ti, che aveva richiesto una legge qua-
dro «per far sopravvivere Io sport i n
modo dignitoso in questo Paese, per -
ché così non si può andare avanti».
«In Italia abbiamo bisogno di tant e
cose	 ha risposto Petrucci ---- ma
faccia una scala delle priorità delle
cose necessarie nel nostro Paese e ve -
drà che Io sport è una di quelle cose

che, pur con tanti peccati, funziona-
no bene . Lo testimoniano le vittorie
che otteniamo nel mondo» .

Petrucci, che ha evitato giudizi sul-
la candidatura di Bologna alle Univer -
siadi 2o19 e sul caos Eortitudo, ha re -
galato un dolce pensiero alla città:
«Bologna è una realtà straordinari a
dello sport italiano, per me che ven-
go dal basket è una seconda città e
non è un caso che sia la città italiana
che ha più squadre nelle serie A de i
vari sport : lo è grazie a dirigenti che
hanno lo sport nel loro Dna». Succes-
sivamente il presidente del Coni è in-
tervenuto anche al convegno «Fedel-
tà alla maglia», organizzato per i 140

anni della Sef Virtus . Oggi alle lo Pe -
trucci sarà presente insieme al presi -
dente Fige Abete a Palazzo Re Enz o
per un convegno sul rapporto tra
sport e violenza organizzato dal -
l'Unione Sportiva Acli. A seguire, alle
i 2.3o, verrà consegnato al tecnic o
della nazionale Cesare Prandelli il pri -
mo «Premio Bearzot» .

Alessandro Mossin l
12:SEI,ATA
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il Resto del Orlino

Bologn a

-------------------------------------------------------------- -

----
'

	

a formazione della Masi che prende parte ai campionato di basket
amatori Usp . In piedi da sinistra Marco Dondinì, Federico GìovannínL Alessandro
Natali, Sandro Tubertini, Massirniliano Lo Grasso, Simone [p erni Loffini, Davide
Dall'Olio . Seduti da sinistra Giacomo Salvarezza, Nico Ferrari, Federic o
Gazzetta, Massimo Vncenzì, Fabio Triga
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il Resto del Orlino
Bologn a

Da oggi aLL'isoLa di Cres in Lotta 130 equipagg i

Ai MondìaLi c'è L skipper Tint i
L'Uisp punta su «Va.. tentino »
a Bologn a
CAMPIONATI del Mondo di vel a
d'altura . Insieme con 130 equipag-
gi provenienti da tutto il mondo
— con due skipper del calibro d i
Vascotto e De Angelis che han n o
preso parte alla Coppa America
— ci sarà anche una formazione
bolognese . Si tratta del team «Via
col Vento», capitanato da Mauro
Tinti che, dell'Uisp, è responsa-
bile del settore vela dell'Uisp .
La barca è «Va . . .lentina 4» un
12,5 metri pronto a dare battagli a
a tutti .
«E' già importante esserci — rac-
conta Mauro Tinti 	 . Il sogno sa-
rebbe mettersi qualche barca alle
spalle, magari raggiungendo la

meta della classifica, La differen-
za di budget con altre barche è
netta e, alla fine, si farà sentire».
Si gareggerà all'Isola di Cres, i n
Croazia e la barca potrà contare
sulla bandiera ufficiale del Comu-
ne, perché il sindaco, Virgini o
Merola, ha concesso il patrocini o
all'imbarcazione .

E LA BANDIERA del Comune
sventolerà anche sulla second a
barca affiliata all'Uisp, si tratta d i
quella di Sergio Frattaruolo, 42
anni, bolognese che, nel mese di
settembre, prenderà parte all a
Transat, la traversata in solitario
dell'Oceano Atlantic su imbarca-
zioni 6,5 metri .

., 1

«Messo slt bene e A v.n,i ^
nma a 5banghai 'ari
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